



Paris
Marais

5 Pièces

107 m²

Réf. 0945

1 249 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de verdure, au sein d'un immeuble de standing et sécurisé avec gardien, et à 100 mètres des commerces, nous vous proposons un appartement en rez-de-jardin de 88,77 m². Il se compose comme suit : un séjour ouvrant par de grandes baies vitrées de plain-pied sur un jardin clos, arboré et exposé sud-ouest d'environ 180m², une cuisine ouverte sur le séjour, deux chambres, un bureau pouvant servir de troisième chambre, une salle de bains avec wc ainsi qu'une salle d'eau avec wc. Ce bien à fort potentiel, lumineux, calme et sans vis-à-vis saura vous séduire. Rafraichissement à prévoir. ...

In a green setting, in a luxury and secure building with caretaker, and 100 meters from the shops, we offer a ground floor apartment of 88.77 sq. m. It consists as follows: a living room opening through large picture windows on one level on a garden closed, wooded and south-west exposed of about 180 sq. m, a kitchen open to the living room, two bedrooms, an office that can serve as third bedroom, a bathroom with toilet and a bathroom with toilet. This property with high potential, bright, calm and without any opposite will seduce you. Refreshment to be expected. A cellar in the basement is ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

